Lern- und Spielfest am 6.September 2020

im Deutsch-Französischen Garten

Wir brauchen Unterstützung bei der Standbesetzung der Lernpaten Saar

2 Stunden reichen jeweils aus, von: 10 - 12 Uhr 12 - 14 Uhr 14 - 16 Uhr 16 - 18 Uhr danach Abbau

Melden Sie sich bitte schon jetzt für einen Einsatz an, wir brauchen 15 Helfer von den Lernpaten Saar, damit wir uns gut präsentieren und Werbung für die Lernpaten machen können.

Kommen Sie mit Ihrem Lernpaten-Kind zum Super-Spielfest (10jähriges Jubiläum) Laden Sie die Eltern der Lernpaten-Kinder in den DFG ein (kostenloser Eintritt)

01.09.2019 - Bericht aus dem letzten Jahr

Die Lernpaten engagieren sich mit einem Informationsstand und kreativen Spielen

Beim Spielfest im Deutsch-Französischen Garten war ein munteres Treiben bei den vielen Partnern der Bildungs- und Sozialeinrichtungen zu sehen und zu spüren. Die Kinder und Jugendliche war auf ihre Stempeleindrucke für die vielen Spielstationen erpicht. Aus allen Bereichen des Ehrenamtes haben sich Menschen für diese Idee begeistert. Die Kinder konnten auch garnicht genug kriegen.

PRO EHRENAMT hat mit den Lernpaten Saar einen Informationsstand besetzt und mit Spielideen die Kinder und Jugendlichen zum Verbleiben animiert. Spannend und viele Gedankenblitze verlangt das Farben-Sudoko ab und die Aufgabe mit den Kombinationsmöglichkeiten mit Holzklötzen waren sehr begehrt.

Die Lernpaten Saar waren mit der Resonanz sehr zufrieden und haben jetzt wieder neue Interessenten für die Qualifizierung finden können. Die Lernpaten unterstützen und fördern Kinder und Jugendliche mit schwierigem Bildungshintergrund.



